
 
Elenco delle Interrogazioni a Risposta Immediata 

a cui verrà data risposta da parte della Giunta regionale  
nella  seduta n. 348 del 20 dicembre 2017 
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PRESIDENTE SERRACCHIANI  

 
  Interrogazione a Risposta Immediata n. 688 (Piccin) 

(Risponderà l’assessore Telesca) 
  "Sull'affidabilità del programma che governa la sanità regionale" 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 696 (Gabrovec) 
(Risponderà l’assessore Shaurli) 

  "Fondi dei GAL ancora bloccati" 

 
 

ASSESSORE PERONI 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 686 (Violino) 
"Quarto palo. Utopia?" 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 690  (Colautti) 
"Nuove modifiche al Titolo IV dello Statuto e il Consiglio regionale nulla sa?" 

 
 
ASSESSORE TELESCA 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 689 (Ciriani)  
"Piano Oncologico CRO Aviano" 

 
  Interrogazione a Risposta Immediata n. 693 (Ussai) 

"Radiologia d'urgenza ed emergenza di Udine: i medici chiedono una dotazione organica 

reale, la Regione tace?" 
 

  Interrogazione a Risposta Immediata n. 697  (Barillari) 
"Sulle dichiarazioni vaccinali di figli nati a seguito di fecondazione eterologa" 

 
 
 
ASSESSORE  PANONTIN (Risponderà l’Assessore Torrenti) 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 684 (Cargnelutti)  
 “Vendita delle partecipazioni della Provincia di Udine in ZIU”. 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 687 (Travanut)  
"Il referendum consultivo sulla fusione dei comuni di Terzo di Aquileia ed Aquileia si 
svolgerà in primavera?" 



 

 

ASSESSORE PANARITI  (Risponderà l’Assessore Torrenti) 
 
  Interrogazione a Risposta Immediata n. 694 (Sergo) 
  "Cosa intende fare la Regione per i lavoratori della Redox Group s.r.l.?" 

 

 

 ASSESSORE SANTORO  (Risponderà l’Assessore Shaurli) 
 

  Interrogazione a Risposta Immediata n. 685 (Marin)  
"La Regione mantenga fede agli impegni presi con l'associazione Amici dei Caregoni e 

con l'associazione Punta Barene, al fine di garantire la possibilità di balneazione ai 

diportisti nella zona dell'Isola della Cona" 

 

 
ASSESSORE VITO 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 691 (Frattolin) 
"Siamo la seconda regione italiana per importazione di rifiuti speciali non pericolosi, la 
Giunta regionale sta puntando al primato italiano?" 

    
Interrogazione a Risposta Immediata n. 692 (Dal Zovo) 
"Eventi inquinanti presso la centrale A2A di Monfalcone: la Regione si riserva la 
risposta?" 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 695 (Bianchi) 
"Quanti impianti di smaltimento o di recupero di rifiuti in Regione sono ancora soggetti 
all'indennizzo in favore dei Comuni?" 


